

EL ALCÁZAR

DIARIO DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S.

EDICION DE TOLEDO

Juan Labrador, 6, pral. - Toledo - Teléfono 1458

Año II

Miércoles 27 de Octubre de 1937

Núm. 396

EL TRIUNFO ES NUESTRO
Francia y Rusia, ayudando con tanto descaro como ineficacia a los rojos, no malogran en modo alguno el fruto de nuestra victoria. Que la recojamos algo más tarde, es lo único que podrán quisé conseguir. Mientras tanto caerán muertos o heridos más españoles. La sangre que se vierta será eterna infamia de los especuladores y negociantes de la revolución bolchevique, frustrada ya irrevocablemente para honor del Caudillo y salud de España.

En la Ciudad Universitaria se rechazó un intento de ataque enemigo

Los rojos están preparándose otro descalabro

Leganés, 26. Segundo Año Triunfal. (Especial para El ALCÁZAR, por María de Bueno de Núñez de Prado).—¿Qué perra, pero qué perra cogieron anoche los rojuelos en Majadahonda! Vamos, que se quedaron solos atacando nuestras posiciones, con el atuendo guerrero de que disponen y ese ardid bélico inicial que poco a poco se va apagando en cuanto divisan los gorritos graciosos de nuestros soldados. Esa borlita que tan airosamente se balancea al movimiento de cabeza de los soldados de España, pone a los rojuelos de mal humor, y ahí es nada, en cuanto divisan el bonete de nuestros regulares. ¡Pies! ¿Para qué os quiero?, dicen los rojuelos, y corren..., corren..., corren... como corrieron anoche, que se las pelaban.

Apenas iniciaron el ataque a nuestras trincheras, con ametralladoras y bombas de mano, nuestra Artillería los llamó al orden; nos contestaron con unos cuantos cañonazos de mala gana, y muy pronto quedó todo en silencio, porque los rojuelos no quieren meterse en honduras con las tropas de Franco. Al momento de ver la cosa sería los marxistas dicen sin duda la del torero:—¡A mí... no m'han "jecho ná!" Pero los jefecitos... Los jefecitos aún escuchan las órdenes de Moscú y se apiadan de las iniquidades del Frente Popular francés, que tan espléndido con ellos se muestra...

Hoy han querido pasar algunos camiones por determinados lugares, y parece ser que a nuestro Mando no le ha convenido dejarles hacer la maniobra y... ¡se la han suspendido! ¡Pobres rojuelos! Tan pronto como empezaron a silbar nuestras granadas, dejaron ellos de pasar y, sin duda, desde lejos miraban con pena los camiones, que en medio de la carretera quedaron inutilizados... ¿Qué se propondrá el "invicto" defensor de Madrid? ¿Será que nos va a rendir la Villa del Oso con toda la jauría que le acompaña a él tocando el pandero?

Un infundio más

Un semanario francés ha publicado un documento a todas luces apócrifo atribuyendo a oficiales del Estado Mayor alemán mendacidades propias sólo del Estado Mayor de la Internacional judío-masónica-soviética. La maniobra es tan burda y el infundio es de tal volumen, que nos consideramos relevados de prestarle atención si no fuera que una pluma tan adicta a nuestra causa como la de León Daudet, se hace eco de ellos en "L'Action Française", si bien la perspicacia del eximio escritor se cuida de poner su autenticidad en cuarentena. Se dice en este documento cosas tan peregrinas como esta: "La mayor parte de los oficiales de la Marina franquista son alemanes". Pues bien, tan eso es mentira, que podemos afirmar que en la Marina nacional no hay ni un solo oficial, ni una sola clase, ni un solo marinero, que no sea español. Y de esa calidad son todas las "verdades" que contiene ese pretendido documento, confeccionado en alguna Logia o en el del Kominterns.

El "Patás", autor de numerosos crímenes, ha sido condenado a garrote vil

La sentencia contra el feroz cabecilla rojo se ha cumplido

León, 26.—Ayer quedó cumplida la sentencia contra Jenaro Arias Herrero (a) "el Patás", feroz cabecilla rojo de Villaseca, pueblo de la provincia de León. Sus monstruosos crímenes, realizados en la zona de Somiedo, son tantos, que algunos testigos se resisten a referir ante el Consejo sumarísimo que con todas las garantías ha juzgado al criminal.

Entre otros crímenes realizados por el "Patás", existe el asesinato por su propia mano del cura y del juez de Pola de Somiedo, así como el de otras personas que no pensaban como él. También dirigió el asesinato de enfermeras de la Cruz Roja, distinguidas señoritas de Astorga, hechas prisioneras por los rojos en Somiedo, a las que entregó a las injurias de los milicianos horas antes de ser asesinadas. También en los primeros días del Movimiento Nacional dirigió el secuestro de los guardias de los pueblos de Villaseca, Villablino y Cabualtos. Todas estas circunstancias motivaron al Tribunal, que concede al monstruo las garantías y todos los recursos que la Ley dicta, a condenarle a garrote vil.

El "Patás", que viendo perdía la causa de los rojos, se presentó a las autoridades de León, como si fuese un pobre evadido de la zona roja, engaño que le dió buen resultado, pues logró salir de la prisión preventiva, hasta que más tarde fue reconocido por varios falangistas y detenido nuevamente.

No quiso recibir los Sacramentos; pero besó el Crucifijo y contrajo matrimonio canónico con la mujer con quien vivía maritalmente y dirigiendo de su puño y letra una carta al párroco de Villablino, pidiendo fueran bautizados sus tres hijos, menores de cuatro años de edad.

Los rojos se retiraron con gran número de bajas

En Aragón se presentaron 22 milicianos

La normalidad va siendo un hecho en Asturias

Boletín informativo

Noticias recibidas en este Cuartel General del Generalísimo hasta las veinte horas del día de hoy, 26 de octubre de 1937.—Segundo Año Triunfal.

EJERCITO DEL NORTE.—Se han reconocido hoy diversos puntos de Asturiar, y sigue en aumento el número de prisioneros y de armamento que se recoge.

Han quedado restablecidas las comunicaciones de trenes por la línea de Villahona a San Juan de Nieva y entre Avilés y Trubia.

EJERCITO DEL CENTRO.—Frente de Madrid.—Ha habido fuego de cañón y de fusil en algunos sectores y se ha rechazado en la Ciudad Universitaria un intento de ataque enemigo, al que se han causado gran número de bajas.

Frente de Aragón.—Ligeros tiroteos. En los demás frentes sin novedades dignas de mención.

Se han presentado en nuestras líneas 22 milicianos.

EJERCITO DEL SUR.—Cañoneos en varias posiciones en el sector de Peñarroya.

Salamanca, 26 de octubre de 1937.—Segundo Año Triunfal.—De orden de S. E. el Generalísimo, el general segundo jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

El enemigo permanece inactivo en Aragón desde la caída de Asturias

Zaragoza, 27. (Crónica del corresponsal de la Agencia Faro en el frente de Aragón).—El domingo tuvimos en Zaragoza una grata visita: la del general Queipo de Llano, que dió su acostumbrada charla por el micrófono de Radio Aragón. Seguramente que, al oírle, los rojos de estos frentes habrán querido sacar punta de este viaje del general. Pero para su tranquilidad habremos de decirles que su visita fué de carácter puramente particular. No hagan cábalas los marxistas sobre quienes dirigirán las futuras operaciones de Aragón, y por dónde y cuándo comenzarán, porque han de salirles mal las cuentas.

En el Alto Aragón amaneció un calma fué absoluta. Únicamente en el sector de Zuera se registró fuego de cañón por ambas partes sin mayores consecuencias. Por el sector Sur (Ebro), en la parte de Valdesin-port, se realizó un reconocimiento a vanguardia, ocupándose varias líneas de trincheras enemigas, en las que fueron recogidos bastantes cadáveres y gran cantidad de material.

En la jornada de hoy, pocas novedades ha habido. El enemigo, desde la caída de Asturias, no da señales de vida. Se encuentra a la expectativa, sin saber por dónde vendrá el gran aluvión que esperan.

Por la selva del Osán se ha efectuado un reconocimiento, habiéndose encontrado bastantes cadáveres, a los que nuestros soldados han dado piadosa sepultura, habiéndose asimismo recogido al enemigo 75 fusiles, cinco fusiles ametralladores, una ametralladora, mucha munición, una cocina de campaña, un lanzallamas, etc.

Se han hecho algunos prisioneros en el campo de la acción, y además se han presentado bastantes milicianos, uno de ellos llevando al hombro una ametralladora; presentación que fué acogida por nuestros soldados con gran algazara.

En el resto de los frentes aragoneses, no hubo más que paz y mal tiempo.

El invierno se echa encima, y nuestros soldados, a pesar de ello, esperan que el Mando les indique el momento y el lugar por donde han de iniciar el futuro avance.

Perfil del día

Fué idea de Francia, allí en los inicios de la guerra, el Comité de No Intervención. Siquiera por respeto a su propia iniciativa, El Gobierno francés del Frente Popular, lejos de ayudar tan descaradamente a los rojos, debiera dar ejemplo de neutralidad a todas las potencias representadas en el organismo de Londres, estimulando así una abstención internacional que, al localizar la guerra de España, reduciría su duración y preservaría eficazmente la paz europea.

Ocurrir todo lo contrario. Y cada acontecimiento de nuestra campaña acusa la persistencia de la ayuda francesa a los marxistas españoles. Ahora, con ocasión de la caída de Asturias, varios aviones rojos, con el armamento propio de su dotación y conduciendo combatientes y elementos de lucha, levantaron el vuelo de los aeródromos asturianos para tomar tierra en Francia. También llegaron a puertos de aquella República diferentes buques con análoga carga militar y hombres; éstos, según informes de fuente francesa, en número de doce mil.

Si el Gobierno frente-populista cumpliera lealmente la legislación internacional y se ajustase a la No Intervención, esos combatientes deberían quedar internados en Francia hasta el final de la guerra. En vez de esto, acoge con toda suerte de ventajas el armamento que debiera decomisar y los combatientes que debiera internar, facilitándoles el paso a la España marxista. Es decir, se comporta como verdadero aliado de los rojos.

Sin embargo, todo esto podrá retrasar nuestra victoria; pero de ningún modo frustrarla. La prolongación de la lucha, con las víctimas y estragos consiguientes, cargará la conciencia de políticos despreocupados de toda norma moral y jurídica.

EL ALCÁZAR

es el diario de mayor circulación y tirada en el centro de España y frente de Madrid